



Con aplausos se selló la instalación del primer poste que dotará de luz eléctrica a los vecinos del sector de Monte Verde Alto.

Vecinos de Monte Verde Alto tendrán electricidad antes de fin de año

"Gracias a Dios llegó el día", expresó Nancy Concha, vecina del sector periurbano de Monte Verde Alto, camino al Andino, al observar la instalación del primer poste de electricidad, tras siete años de lucha por parte de los vecinos.

En pleno siglo 21, Nancy sigue alumbrándose a vela, no tiene refrigerador ni puede ver televisión. "No tengo generador eléctrico porque es muy caro, estamos con la pura luz de día". En invierno permanece a la luz de las velas 17 de las 24 horas del día.

Nancy es una de las 49 beneficiarias del proyecto de electrificación para el sector Monte Verde Alto, iniciativa financiada por la empresa Edelmag y el gobierno regional. El plan tiene un costo de \$150 millones y se ejecutará en un plazo de seis meses. "Es uno de los proyectos más significativo", reconoce el gobernador

Jorge Flies.

La mayoría de los habitantes de Monte Verde utilizan generadores eléctricos en base a diésel. "Gasto más de \$150 mil, cada día es más caro", cuenta Carolina Ríos

Edelmag instalará 51 postes, 37 de media tensión y 14 de baja tensión. Serán más de dos kilómetros de tendido eléctrico. "El desafío que tenemos como empresa es ir entregando estos proyectos de electrificación rural a los sectores en donde no estamos llegando", indicó Diego Díaz, subgerente comercial y servicio de atención al cliente de Edelmag.

A la llegada de la electricidad a final de año, se sumará en doce meses más el gas, a través de un proyecto financiado por Gasco y el gobierno regional. La administración Flies adelantó que esta última iniciativa se irá inaugurando por etapas.